
 
Abg. Solf betonte, dies sei einer der sehr guten und modernen Bildungsgänge, in denen 
insbesondere auch die Bildungspotentiale von Migranten geweckt würden. Es sei großartig, 
dass hier eine Doppelqualifikation ermöglicht werde und man zur vollen Fachhochschulreife 
gelangen könne. Hierfür bedanke er sich ausdrücklich bei dem Berufskolleg. 


